



TRANSCRIPCIÓN

PRESIDENTE DEL GOBIERNO

DECLARACIONES A MEDIOS

VISITA FITUR

Madrid 24 enero de 2025

COMPARECENCIA PRESIDENTE DEL GOBIERNO

El Gobierno de España lo que está haciendo es redistribuir todos esos frutos de crecimiento a las personas que más lo necesitan. A nuestros jubilados y nuestras jubiladas. A la gente que coge el metro del transporte público Renfe. O incluso ayer, que estaba en Valencia a los sectores afectados, como el sector turístico de Valencia, con ayudas. ¿Por qué se tiene que votar en contra de ello? ¿Qué lógica política? ¿Qué fin político explica el hacer eso? Yo apelo de nuevo a la responsabilidad de las organizaciones políticas que votaron en contra al sentido común y al que podamos sacar un Real Decreto Ley Ómnibus, que es un escudo social que se necesita en nuestro país, porque al fin y al cabo lo que estamos haciendo es redistribuir los frutos del crecimiento en favor de la mayoría social.

¿Van a recuperar lo de las pensiones? Esa es una buena pregunta ¿Y el transporte público gratuito? ¿Y las ayudas se la dan a los municipios afectados? Es que el Real decreto ley es las medidas a los desahucios. Quiero decir, hay muchas medidas sociales en ese real decreto ley. Evidentemente las más llamativas, por el número de personas afectadas son las pensiones, el transporte público gratuito, pero hay otras muchas también que negociamos con todos los grupos parlamentarios que quisieron apoyarlas a finales de diciembre. Yo apelo, de verdad, a la responsabilidad y al sentido común y a la empatía social. Lo que no puede ser es que tengamos a grupos parlamentarios que causan dolor social, porque, además, fíjense, con una abstención del PP hubiera salido adelante. ¿Por qué en lugar de abstenerse votan en contra? Porque quieren causar dolor social. Yo creo que tenemos que reivindicar una política sana frente a esta anti política, esta oposición destructiva que desde el año 2018, porque así lo venimos sufriendo, vota sistemáticamente que no a la redistribución de los frutos de ese crecimiento económico a las personas que más lo necesitan. Por tanto, yo creo que tienen que ser conscientes del dolor que se ha causado con su rechazo. Creo que hay que apelar a la responsabilidad, que reconsideren su posición y que permitan la aprobación de un real decreto ley que es en favor de la gente, no es en favor de ninguna minoría, sino de la mayoría social de nuestro país.

(Transcripción editada por la Secretaría de Estado de Comunicación)